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Sessão plenária ordinária realizada pela Câmara de Vereadores de Cacequi, estado do 

Rio Grande do Sul, aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às 

dezoito horas e trinta minutos, sob a presidência do vereador Alex Wancura e 

secretariada pelo vereador Taiguara Eduardo Haar, com a presença dos senhores 

vereadores: João Roberto Del’Olmo, Romeu Fantinel, Ruan Carames e Walter Nei Gomes 

da bancada do PTB. Claudia Gandor e Rene Fernandes da bancada do PP. Ana Paula 

Del’Olmo da bancada do PMDB. Tendo quorum regimental de vereadores, o Senhor 

Presidente, em nome de Deus deu por aberto os trabalhos da presente sessão, 

solicitando a leitura da ata da sessão anterior, a pedido do vereador Rene Fernandes que 

fosse dispensada a leitura da ata, pedido colocado em votação e aprovado por 

unanimidade, solicitou ao secretário a leitura do EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº 72 de 27 

de setembro de 2017; Lei nº 3.880 de 27 de setembro de 2017; Lei nº 3.879 de 27 de 

setembro de 2017; Ofício 21.133.2017 em resposta ao ofício 1/144/2017; Ofício 

21.134.2017 em resposta ao ofício 1/145/2017; Ofício 21.135.2017 em resposta ao ofício 

1/137/2017; Ofício 21.136.2017 em resposta ao ofício 1/148/2017; Ofício 21.137.2017 em 

resposta ao ofício 1/152/2017; Ofício 21.138.2017 em resposta ao ofício 1/174/2017; 

Ofício 21.119.2017 em resposta ao ofício 1/161/2017; Ofício 21.120.2017 em resposta ao 

ofício 1/167/2017; Ofício 21.121.2017 em resposta ao ofício 1/171/2017; Ofício 

21.123.2017 em resposta ao ofício 1/172/2017; Ofício 21.124.2017 em resposta ao ofício 

1/173/2017; Ofício 21.125.2017 em resposta ao ofício 1/79/2017; Ofício 21.126.2017 em 

resposta ao ofício 1/153/2017; Ofício 21.127.2017 em resposta ao ofício 1/166/2017; 

Ofício 21.128.2017 em resposta ao ofício 1/168/2017; Ofício 21.129.2017 em resposta ao 

ofício 1/170/2017; Ofício 21.130.2017 em resposta ao ofício 1/155/2017; Ofício 

21.131.2017 em resposta ao ofício 1/117/2017; Ofício 21.132.2017 em resposta ao ofício 

1/130/2017; Ofício 21.118.2017 em resposta ao ofício 1/150/2017; Ofício 21.117.2017 em 

resposta ao ofício 1/149/2017; Ofício 21.112.2017 em resposta ao ofício 1/71/2017; Ofício 

21.113.2017 em resposta ao ofício 1/104/2017; Ofício 21.114.2017 em resposta ao ofício 

1/119/2017; Ofício 21.115.2017 em resposta ao ofício 1/121/2017; Indicação dos 

vereadores Ruan Carames e Walter Nei Gomes da bancada do PTB sugerindo que seja 

destinado no orçamento municipal um recurso para auxílio financeiro para custear 

anualmente o transporte e a alimentação dos servidores que representarão o município 

nos jogos ENESPREF. Indicação do vereador Romeu Fantinel da bancada do PTB 

sugerindo que a Secretaria de Transportes e Obras adquira dois Kits, um para os 

funcionários que trabalham com máquinas e o outro para os que trabalham na construção 



de pontes. PEQUENAS COMUNICAÇÕES: o vereador Walter Nei parabenizou o 

Emerson ~çe o Damião por terem a iniciativa de trazer o evento de carros antigos para o 

município. O vereador João Roberto também parabenizou os organizadores do encontro 

de carros antigos, avisou a garotada sobre o início do campeonato do ginásio de esportes 

e disse que a comunidade da vila Candido está pedindo que seja arrumada e patrolada 

essa comunidade. O vereador Rene ressaltou a importância da iniciativa privada, a 

importância das parcerias público-privadas, cumprimentou a Liga Feminina de Combate 

ao Câncer e falou sobre o outubro rosa. O vereador Romeu falou sobre o primeiro 

encontro de carros antigos e parabenizou os organizadores, relatou também sobre as 

obras de manutenção da ponte sobre o Rio Santa Maria em São Simão e falou também 

sobre sua indicação. O vereador Ruan também parabenizou os organizadores do primeiro 

encontro de carros antigos pela bela iniciativa, parabenizou também a Secretaria de 

Obras e o vereador Romeu pelas obras na ponte sobre o Rio Santa Maria e comunicou 

uma conquista para o município um curso de extensão do Instituto Federal Farroupilha. A 

vereadora Ana Paula também relatou sobre o evento de carros antigos, parabenizou a 

equipe cacequiense que está participando da Copa Diário de Santa Maria, o vereador 

Walter Nei pediu a palavra para esclarecer que se o executivo conseguisse apoiar seria 

uma seleção e não uma equipe. O vereador Alex também se pronunciou sobre o evento 

de carros antigos, relatou a comunidade que esteve em Porto Alegre junto com o 

vereador Taiguara e o ex-prefeito Flavio para tentar intermediar a liberação da renovação 

da licença ambiental de uma parte das obras da empresa Campo e Lavoura esteve 

também na Superintendência Regional do Trabalho e Emprego para ver a possibilidade 

de marcar uma audiência com o Ministro do Trabalho. GRANDE EXPEDIENTE: No 

espaço da bancada do PTB, o vereador Ruan passou uma informação a comunidade que 

dentro de pouco tempo será consertado os buracos das vias de acesso ao município. O 

vereador Romeu relatou sobre a empresa do Senhor Nilson Cavalieri. O vereador Walter 

Nei divulgou um risoto em prol da família que perdeu tudo em um incêndio. O vereador 

Alex reforçou as palavras do vereador Romeu sobre a colheita da uva. No espaço da 

bancada do PMDB a vereadora Ana Paula falou sobre a produção primária do município. 

No espaço da bancada do PP a vereadora Claudia também relatou sobre o evento de 

carros antigos e falou também da importância desses eventos para o município, 

parabenizou a Liga Feminina de Combate ao Câncer sobre o outubro rosa e também 

alertou a comunidade em relação o câncer de mama. O vereador Rene falou sobre as 

ações que estão sendo tomadas para tentar reverter à perda no fundo de participação dos 

municípios. ORDEM DO DIA: sem matéria. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: o vereador Alex 



comentou sobre o outubro rosa. Como ninguém mais quis fazer o uso da palavra, o 

Senhor Presidente, em nome de Deus deu por encerrado os trabalhos da presente 

sessão. 

Alex P. Wancura      Taiguara Eduardo Haar 

     Presidente      Secretário 

 


